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Beitrag von „Frank0204“ vom 7. Januar 2012, 18:45

Hallo Bernhard,

den "Nachteil" haben die Freunde in Sachsen- Anhalt auch.

Die Samenbestellung wird in Reihenfolge des Eingangs bearbeitet.
Es haben nicht alle AG- Mitglieder einen Computer, die wären im Nachteil gegenüber denen die 
per eMail- bestellen.

Viele Grüße
Frank

www.Lobivia-Online.de

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1468-journal-3-2011/&postID=12039#post12039
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